
WEBINAIRE COTISANTS DU 2 JUILLET 2020 - Gouvernance Colibris/Essaimage 
Oasis 
 
La gouvernance : 
https://www.colibris-lemouvement.org/mouvement/une-gouvernance-novatrice 
 
Le rapport d'activité :  
https://www.colibris-lemouvement.org/mouvement/notre-mission/rapport-dactivite 
 
La coopérative Oasis 
https://cooperative-oasis.org 
 
Questions :  
bonjour, pourra-t-on avoir ces planches ? merci  
 
ce qui veut dire intervention des partenaires sur le local (ex : université du nous sur les 
alpes ou Rhône alpes ?  
 
pouvez vous alors les transmettre par mails ?  
 
Où peut on télécharger le rapport annuel 2019?  
 
il y a combien d'AG dans l'année?  
le cercle de pilotage se réunit-il à d'autres moments à part celui de l'AG?  
 
Je suis intéressée par celui a déjà été pensé au pour l’essaimage. Peut-on en parler?  
 
chacune des 5 cercles se réunit-il également dans l'année?  
 
Questions Oasis :  
    Annie Bloch : SVP, mettez en ligne sur YouTube et sur le site cet historique des Oasis 
Ca va beaucoup aider ceux qui veulent s'intégrer.  
 
Joelle : Est-ce que les compagnons oasis couvrent tous les axes, toutes les 
compétences requises pour aborder lors de la réalisation d'une oasis ?  
 
Isabelle : Est-ce que zéro.6 fait partie du réseau Oasis? 
 
Joelle : Qu'est-ce qui fait que l'ouest de la France est moins représenté, moins 
concentré en oasis ?  
 
Nadine : comment nos cotisations à colibri a été transférée juridiquement à la 
coopérative oasis svp? 
 
Catherine : eco hameau fermedu plessis, quel département? quelles sont les banques 
détentrices des comptes de la coopérative?  
combien de salariés de la coopérative OASIS?  
 
 Chantal : C'est quoi un oasis lieu d'habitat"? Y en a t-il à Paris? Y aura t- il un festival 
oasis en 2020 et les cotisants peuvent ils y participer?  



  
 Marlène : comment sont rémunérées les parts des actionnaires de la scic?  
  
 Joelle : J'ai connu le sommet des oasis par une amie. Comment se fait-il qu'il n'y ait 
pas eu de mailing à ce sujet sur le réseau colibris dans son ensemble ? C'est un 
sommet très, très intéressant !  
  
 Dominique : un ami m'a dit que Framasoft, qui développe des outils informatiques 
sympa, et qui je crois travaille avec Colibris, veut s'en désengager. Avez-vous des 
projets pour maintenir ces outils ? 
  
 


